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— Вот эти две итальянские маши�

ны установлены буквально неделю

назад, — с гордостью показывает

на них начальник  участков вязаль�

но�швейного цеха Орловского ОАО

"Гамма" Ольга Рязанцева. —  Через

неделю иностранные специалисты

приедут запускать еще одну новую

вязальную машину. А в апреле на�

мечена установка новой партии

итальянского оборудования…

Цех четко работал, творя  каждоднев�
ное, обычное для себя чудо: пряжа

спокойных и ярких  цветов  с помощью
современной техники и обслуживающих
ее людей превращалась в продукцию,
без которой не обойтись взрослым и де�
тям, —  чулочно�носочную.  Ольга Ря�
занцева, прошедшая на фабрике "Гам�
ма" через положенные ступеньки про�
фессионального роста (была контроле�
ром, технологом, старшим технологом),
знает процесс производства до мело�
чей.  Она настолько влюблена в  свою
работу,  производство, что  это ее отно�
шение  буквально по  воздуху передает�
ся  подчиненным —  вязальщицам, по�
мощникам мастеров, другим специали�
стам.  И это тот человеческий фактор,
который влияет на количество и качест�
во продукции не меньше, чем просто со�
блюдение технологии.

— Я объясняю вязальщицам, что от
них не требуется ничего особенного, —
говорит О.С. Рязанцева. — Они должны
выполнять свои обязанности. Но не
быть роботами, а заинтересованно,
осознанно  относиться к   работе. Тогда
и результат труда будет выше… 

На днях на областном совещании по
промышленности всему предпри�

ятию "Гамма", где на протяжении по�
следних лет проводится большая ра�
бота по техническому обновлению
производства, повышению качества
продукции, был торжественно вручен
диплом  за победу во всероссийском

конкурсе "100 лучших товаров России"
2006 года. А Ольга  Рязанцева  была
награждена почетным знаком "Отлич�
ник качества". На фабрике коллеги ее
тепло поздравили с этой наградой.

Изнаете, что особенно интересно?
Ольга считает, что трудиться на

трикотажной фабрике  "Гамма" ей бы�
ло, без всякого преувеличения,  пред�
начертано судьбой. Она рассказала

мне эпизод из своего детства, когда
вместе с мамой проходили  мимо зда�
ния  этой фабрики и  вдруг у нее, сов�
сем маленькой,   вырвалась фраза:
"Мам, я  хочу  там работать". Будто кто�
то продиктовал ей тогда эти слова.
Ольга Рязанцева вспомнила об этом
случае лет через десять, когда пришла
работать на "Гамму"  после окончания
техникума.  Потом ее уже от фабрики
как перспективного специалиста на�

правили заочно учиться в Московский
текстильный институт.  На "Гамме" она
выросла профессионально.  В конце де�
кабря 2006 года ее назначили начальни�
ком уже не одного, а трех участков — за�
местителем  начальника вязально�швей�
ного цеха. В ее  обязанности   входят и
организация производства, и работа с
людьми, и ей это очень интересно.   Фаб�
рика и вправду стала  ее судьбой.

Л. ОРЛОВА. 
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ЧЕРКИЗОВСКИЙ
РЫНОК РАБОТАЕТ 
ПОСЛЕДНИЙ ГОД
Распоряжение о прекра�
щении деятельности са�
мого крупного в Москве
Черкизовского рынка под�
писал мэр столицы Юрий
Лужков. Все торговые
точки, расположенные по
адресам: Сиреневый
бульвар, владения 2а, 2б,
2в, 4 и улица Советская,
владение 80, должны
быть закрыты не позднее
31 декабря 2007 года. 

Предполагается, что по�
этапное закрытие рынков,
входящих в состав Черки�
зовского комплекса, начнет�
ся уже с 1 июля текущего го�
да. После прекращения дея�
тельности рынков на их тер�
ритории предполагается
возвести крупный жилой
комплекс, который будет
включать в себя объекты со�
циальной и спортивной ин�
фраструктуры. В последние
годы на территории рынка
неоднократно возникали как
крупные, так и мелкие пожа�
ры, а 21 августа 2006 года
там произошел взрыв само�
дельного устройства, в ре�
зультате которого погибли
10 человек и пострадали 49.

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.).

ТАМБОВ:

ВОЗРОЖДАЮТСЯ
ДВОРЯНСКИЕ

УСАДЬБЫ 
В администрации облас�
ти состоялся «круглый
стол», на котором были
обсуждены проблемы
восстановления истори�
ко�архивного облика дво�
рянских усадеб области.
Вместе с чиновниками в
нем участвовали руково�
дители Российского дво�
рянского собрания. 

На территории области
находится 1335 объектов
культурного наследия, из них
на государственном учете и
охране стоят 22 усадебных
ансамбля. 10 усадеб плани�
руют включить в областную
программу по развитию ту�
ризма в регионе.

Участникам «круглого сто�
ла» были представлены про�
екты разнообразной направ�
ленности. Среди них проект
реконструкции родового по�
местья известного ученого
В.И. Вернадского и создания
в нем ноосферного центра.
Другой проект предусматри�
вает создание детского реа�
билитационного центра на ба�
зе комплекса поместья дво�
рян Воронцовых�Дашковых.

В рамках встречи обсуждал�
ся также проект соглашения о
сотрудничестве между адми�
нистрацией области и Россий�
ским дворянским собранием.

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

"АФГАНЦЫ" ОТМЕТИЛИ 
ГОДОВЩИНУ

В Орловском военно�истори�
ческом музее вчера состоя�
лась встреча ветеранов ло�
кальных войн и конфликтов,
посвященная годовщине вы�
вода советских войск из Аф�
ганистана. К разговору с вои�
нами�интернационалистами
были приглашены учащиеся
орловских школ.
"15 февраля 1989 года наши вой�

ска вышли из Афганистана. Что мы
чувствовали в тот момент? Конеч�
но, всем хотелось поскорее ока�
заться дома, подальше от войны и
смерти. Но все равно нельзя забы�
вать, что там мы выполняли свой
долг перед Родиной и государ�
ством", — этими словами привет�
ствовал собравшихся Александр
Владимирович Щепетин, председа�
тель региональной общественной
организации ветеранов боевых
действий. 

В боевых действиях на террито�
рии Афганистана принимало учас�
тие несколько сотен наших земля�
ков. Их средний возраст сегодня
перевалил за 45 лет, у них уже дав�
но выросли дети. Много в городе и
инвалидов афганской, чеченской и
других локальных войн. Многие из
них с горечью отмечают, что на ор�
ловской земле до сих пор нет па�

мятника погибшим. Ветераны Афга�
нистана обратились к учащимся с
просьбой взять шефство над инва�
лидами войны, а также над вдовами
и матерями погибших солдат. 

Собравшиеся в зале увидели
фильм, в котором воины�"афган�
цы" делились воспоминаниями.
Выступил также участник военного
конфликта в Анголе. Директор му�
зея С.В. Широков провел экскур�
сию для будущих защитников От�
ечества, многим из которых уже
через несколько лет предстоит
принять присягу.  

ЗАВОД ВОЗРОДИЛСЯ
В Хотынце открылся после

модернизации завод по про�

изводству сыро�молочной

продукции. С конвейера со�

шли первые партии сливочно�

го масла и сыра "Россий�

ский". На следующей неделе

начнется выпуск молока и ке�

фира. Через две недели —

сыра "Тильзитер", а через

два месяца — сыра "Голланд�

ский". 

Модернизация завода продолжа�
лась в течение года. "Теперь пред�
приятие оборудовано современной
голландской техникой — вся линия
полностью автоматизирована и
компьютеризирована", — говорит
генеральный директор ОАО "Хоты�
нецкий маслозавод" А.А. Музалев�
ский.  По его словам, предприятие
работает на импортных заквасках,
использует высококачественное
"сырное" молоко, что значительно
повышает качество производимой
продукции. 

СЕМЬИ ОРЛОВЦЕВ 
ЧАЩЕ СТАЛИ ПЛАНИРОВАТЬ
ВТОРОГО РЕБЕНКА 

Городское управление ЗАГС
подвело итоги работы в 2006
году. Самым отрадным, по сло�
вам начальника управления
Л.А. Скульбицкой, стало увели�
чение числа новорожденных. В
минувшем году в областном
центре на свет появились 3092
ребенка. 
Это на 122 малыша больше, чем в

2005 году. В большинстве семей роди�
лись первенцы, а в 108 появился уже
третий ребенок! У двадцати пар счас�
тье было двойным — у них родились
близнецы. 

К сожалению, смертность продол�
жает ощутимо опережать рождае�
мость. В 2006 году умерло более пяти
тысяч горожан. Л.А. Скульбицкая уве�
рена, что реализация национальных
проектов и федеральных программ
будет способствовать стабилизации
демографической ситуации. По ее
словам, если раньше многие семьи
были уверены, что ограничатся рожде�
нием одного ребенка,  то теперь моло�
дые мамы и папы все чаще говорят:
"Пора подумать и о втором малыше!"

ЗАЗВЕНЯТ СЕРЕБРЯНЫЕ
СТРУНЫ

Начался отборочный тур моло�
дежного фестиваля авторской
песни, посвященного 70�летию
образования Орловской облас�
ти. 
Первый этап отбора конкурсантов

продлится два месяца и пройдет в

учебных заведениях города, на пред�
приятиях и в организациях. Затем в
апреле жюри фестиваля определит
лучших из лучших. А в начале мая при�
зеры и победители фестиваля примут
участие в большом гала�концерте, ко�
торый состоится на сцене Дворца
культуры профсоюзов. 

Определен состав жюри фестиваля.
В него вошли: Евгений Пашин, замес�
титель председателя ОГТРК (предсе�
датель жюри); Андрей Курганов, руко�
водитель клуба авторской песни "Май�
дан"; Андрей  Фролов, член Союза пи�
сателей России; Елена Гомонова, член
клуба авторской песни "Майдан";
Юлия Горлова, преподаватель област�
ного колледжа культуры и искусств.

В фестивале могут принять учас�
тие авторы�исполнители от 15 до 30
лет, выбрав один из  четырех видов
программы: авторы песен, авторы
музыки, исполнительские дуэты и
ансамбли, исполнители�солисты.

Заявки на участие в фестивале орг�
комитет принимает до конца февраля
по адресу: г. Орел, ул. Гагарина, 2, 
ДК профсоюзов, комн. № 26. 

КЛУБ ВНЕДОРОЖНИКОВ 
ОБЪЯВИЛ ЗИМЕ ВОЙНУ

23 февраля автоклубовцы гото�
вятся провести заезд под ус�
ловным названием "Снежный
марш". Организаторы заезда
приглашают участвовать в гон�
ках внедорожников всех люби�
телей экстремальной езды.
В сообщении клуба, размещенном

на сайтах Интернета, говорится: "Ор�
ловский автомобильный клуб объявля�
ет призыв рекрутов из числа мужчин,
полагающих себя потенциальными за�
щитниками Отечества, для участия в

марш�броске на внедорожниках в
рамках контрнаступления на зиму. Зи�
ма вероломно оккупировала орлов�
ские поля и веси. Наш гражданский и
спортивный долг дать ей достойный
ответ. Сбор полков в районе Наугор�
ского шоссе. Запись добровольцев
проводится по адресу: магазин "Ку�
зов", Наугорское шоссе, 5 (справа от
DVD�кафе ), тел. 49�83�56".

Экстремальная езда по спортивным
правилам приобретает все большую
популярность среди орловских вла�
дельцев внедорожников. К подобным
соревнованиям, проходившим в про�
шлом году, присоединились также
спортсмены из Курска Брянска, Моск�
вы и других городов.

ДРАГМЕТАЛЛ ДОБЫЛИ 
КИКБОКСЁРЫ

С 8 по 10 февраля в городе Ще�
кино Тульской области прошло
первенство Центрального феде�
рального округа по кикбоксингу в
разделе фулл�контакт среди юно�
шей 1991—92�го и 1993—94�го
годов рождения. Двенадцать 
команд приняли участие в турни�
ре. Орловскую область пред�
ставляла команда областной ас�
социации кикбоксинга, которая
тренируется на базе центра
спорта и искусств "Атлант".
Наши спортсмены завоевали две

золотые и одну бронзовую медали. В
весовой категории до 54 кг первое
место выиграл орловец Сергей Али�
пов. Ему же достался приз "За луч�
шую технику". Еще одно золото в ве�
совой категории до 45 кг принес
нашей команде Глеб Батурин. Бронзу
завоевал Арман Акопян (весовая
категория до 33 кг).

НОВЫЕ ПРИОРИТЕТЫ 
БУНИНКИ

"От достигнутого — к новому
качеству обслуживания читате�
лей" — так  называлась научно�
практическая конференция,
прошедшая в областной биб�
лиотеке имени И.А. Бунина.
Она была посвящена итогам
2006 года и очередным зада�
чам ведущей центральной биб�
лиотеки области по библиотеч�
ному обслуживанию орловцев. 
В арсенале наиболее значительных

достижений минувшего года — принятие
новой редакции областного Закона "О
библиотечном деле". Главными события�
ми для библиотеки в ушедшем году на�
званы VIII областной праздник орловской
книги "Дети и книга", открытие в библио�
теке общественной юридической прием�
ной, предоставление доступа к элек�
тронной базе патентов России, наращи�
вание функционирования виртуального
зала диссертаций для пользователей,
реализация инвестиционного проекта по
сохранности фондов. За активную дея�
тельность в экологическом просвеще�
нии читателей Бунинка удостоена губер�
наторской премии имени В.Н. Хитрово. 

В числе ведущих приоритетов на те�
кущий год — информационное обеспе�
чение выборов в областной Совет на�
родных депутатов и Государственную
Думу РФ, реализация областной целе�
вой программы "Культура Орловской
области", модернизация доступа для
читателей к социально значимой ин�
формации и универсальным интеллек�
туальным ресурсам, системная научная,
образовательная, культурно�просвети�
тельная и методическая деятельность.      

Информагентство 

"Орловской правды". 

Получив февральские кви�
танции на оплату коммуналь�
ных услуг, орловцы оторопе�
ли: сумма, указанная в графе
"Итого", показалась многим
астрономической. Она превы�
шала аналогичные платежи за
предыдущие месяцы аж на
26%. К слову, максимальный
предел роста платежей на
2007 год, установленный
службой по тарифам Орлов�
ской области,  не более 15%.
Однако чиновники в мэрии,
составляя чудо�документ, по
всей видимости,  не думали
ни об этом ограничении, ни,
как это ни печально, о простых
обывателях. В очередной раз
мы оказались в роли пешек,
которые по нелепой прихоти
игроков лишаются содержи�
мого кошельков. 

Такой "ход конем" город�

ских властей сначала, мягко
говоря, удивил сотрудников
областной службы по тари�
фам. А потом обязал сделать
ответный ход: предписанием
этой службы от 12 февраля с.г.
постановление горадминист�
рации Орла №195 от
26.01.2007 г. признано недей�
ствительным. 

Вроде бы закончилась эта
партия  в нашу с вами пользу, а
посему волноваться, кажется,
больше не о чем.  Однако гло�
жет душу нехорошее предчув�
ствие. А вдруг  городские чи�
новники нечаянно составят в
следующий раз и вовсе несу�
светный документ! Например,
обяжут нас платить за вход�вы�
ход из лифта... Абсурд, скажете
вы? Отнюдь. В игре без правил
все возможно.

Ирина АЛЕШИНА.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Уважаемые орловцы! 
Уважаемые ветераны боевых действий!
15 февраля в нашей стране отмечается День памяти воинов�

интернационалистов.
Это дань уважения мужеству и героизму наших соотечествен�

ников, всех, на чьи плечи легла сложная и ответственная миссия
по защите с оружием в руках государственных интересов вели�
кой державы.

Через горнило далекой афганской войны прошло свыше по�
лутора тысяч уроженцев Орловщины. Около четырехсот из них
награждены боевыми орденами и медалями. Многие вернулись
домой с тяжелыми ранениями.

Война унесла жизни шестидесяти одного орловца.
Люди в России должны знать и помнить уроки тех событий.

Обязанность государства и общества — чтить память погибших
воинов, помогать их семьям, семьям инвалидов войн, вооружен�
ных конфликтов, участников контртеррористической операции
на Северном Кавказе в решении социальных, бытовых вопро�
сов. Уровень этой помощи должен быть достойным — должен
соответствовать высокому званию защитника Отечества.

Мы высоко ценим вклад организаций ветеранов боевых дей�
ствий в развитие гражданского общества, воспитание подрас�
тающего поколения на лучших примерах ратного служения.

Желаем вам, дорогие земляки, крепкого здоровья, мирного
неба над головой! Счастья и благополучия вашим близким!

Администрация области.

НОВОСТИ ЦФО

В СТРАНЕ И МИРЕ

"В Орле проведена операция по
отражению вооруженного нападения
террористов и освобождению залож�
ников в здании ОВД Орловского рай�
она. …В ходе переговоров удалось
вынудить террористов к обмену час�
ти захваченных, выполнив некоторые
пункты их требований. …Боевая опе�
рация, проведенная спецподразде�
лениями силовых структур области,
завершилась успешно — уничтожено
большинство террористов, часть за�
хвачена, все заложники освобожде�
ны".

К счастью, это не описание реаль�
ных событий, а пресс�релиз, расска�
зывающий о проведенных в конце
сентября 2006 года учениях, подго�
товленных оперативным штабом На�
ционального антитеррористического
комитета в Орловской области. В на�
шем регионе впервые в Центральном
федеральном округе проведены уче�
ния такого рода. Их целью была отра�
ботка взаимодействия правоохрани�
тельных органов, войск орловского
гарнизона, органов местного само�
управления и других служб во время

проведения операции по отражению
вооруженного нападения условных
террористов и освобождению залож�
ников. Результаты, показанные во
время учений, получили высокую
оценку представителей Националь�
ного антитеррористического комите�
та и совета начальников органов без�
опасности в ЦФО. Учения продемон�
стрировали как слаженность дей�
ствий всех силовых структур, так и
умение применить на практике полу�
ченные навыки и наработки.

(Окончание на 8�й стр.).

ПЕШКИ НА ДОСКЕ ЖКХ?
Введя с 1 февраля тарифы на потребление
электроэнергии лифтами и в местах общего
пользования в многоквартирных жилых домах,
администрация г. Орла превысила свои
полномочия. Так посчитала служба по тарифам
Орловской области.

В ИХ РУКАХ — НАША БЕЗОПАСНОСТЬ
16 ФЕВРАЛЯ — ГОДОВЩИНА СОЗДАНИЯ НАЦИОНАЛЬНОГО АНТИТЕРРОРИСТИЧЕСКОГО КОМИТЕТА

Вопрос отказа от набора социальных

услуг, предусмотренных законом о

монетизации льгот, по�прежнему

актуален. 

За разъяснениями мы обратились к

управляющему Отделением

Пенсионного фонда Российской

Федерации по Орловской области

Николаю Михайловичу БАРАНЧИКОВУ.

(Окончание на 2�й стр.)

НАБОР СОЦИАЛЬНЫХ УСЛУГ.
ПРАВО ВЫБОРА

КОГДА ЛЮБИШЬ СВОЮ РАБОТУ

О.С. Рязанцева (в центре) с вязальщицами С.О. Веремчук, Т.В. Ермоловой, С.А. Кузиной, Л.Н. Старцевой. 
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